

## Soleil Vert - 1/1

Je recommande ce grand classique de la Science-Fiction à tous les amateurs de cinéma d'anticipation... Un film excellent, qui nous laisse voir un futur terrible, nous faisant ainsi réfléchir aux conséquences écologiques du réchauffement de la planète, entre autres... A ne manquer sous aucun prétexte!

**Titre**: Soleil vert (Soylent Green)

**Genre**: Science-fiction

Durée: 1h37

**Réalisateur** : Richard Fleischer **Scénario** de Harry Harrisson

Etats-Unis **Année**: 1973

Adapté du roman de Harry Harrison "Make room!"

Grand prix du festival d'Avoriaz en 1974.

## **Histoire:**

En 2022, la planète est méconnaissable ; la nature est à présent inexistante, elle a été entièrement détruite. Plus aucune trace de paysages, de fleurs et d'arbres, de lieux sauvages... Les animaux ont partiellement disparu et les humains ont envahi la planète en nombre impressionnant : 41 millions d'habitants dans la ville de New-York, qui vivent au coeur de la pollution.

La misère et la terreur règnent en maître dans ces mégapoles, et la police est omniprésente. Les hommes ayant épuisé les ressources naturelles, seuls quelques privilégiés peuvent se payer le luxe de manger des aliments naturels comme les légumes, les fruits, les viandes ou poissons. Les autres doivent se contenter d'aliments industriels distribués par le gouvernement et fabriqués par la Soylent Company. Cette compagnie nourrit alors la moitié de la planète avec ces espèces de biscuits dérivées du plancton, nommés Soleil Jaune, Rouge ou Vert...

Mais un policier va découvrir la terrible vérité de cette société effroyable...

**Edward G. Robinson** et **Charlton Heston** incarnent parfaitement le rôle des deux personnages principaux, ils sont vrais et troublants. Ce film fut le dernier pour Edward G. Robinson, car il décédera d'un cancer le 26 janvier 1973, quelques semaines après la fin du tournage...

Le film, créé dans les années 70, illustre bien les préoccupations du moment : les maux de notre époque (réchauffement climatique, pollution) inquiètent les écologistes, qui envisagent le futur d'une façon plutôt désastreuse. Ce film de science fiction nous fait froid dans le dos par son atmosphère inquiétante et malsaine, et par son histoire qu'il décrit nous touche de près... Les conséquences probables du réchauffement de la planète sont plus que déroutantes...!

C'est naturel pour l'homme d'assurer sa survie... Mais jusqu'où ira-t-il pour cela ?

Un grand classique du cinéma d'anticipation, à ne manquer sous aucun prétexte...